《冬期間の事故防止》

- 天候・道路状況に応じた運転 ⇒ スピードダウン
- 視界不良時の車間距離の.確保 ⇒ 事故を回避できる車間距離
- 交差点における安全確認の徹底 ⇒ 歩行者、信号、標識

忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

スリップ事故に注意

危険を予測し、あらかじめの減速をお願いします!

事故を起こさないために 相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

スピードダウンの徹底!

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

江別 路面凍結 アイスバーン 軽乗用車とダンプが衝突

軽乗用車の男性が頭から出血して病院に搬送
◇路面凍結 スピードダウンと車間距離◇
◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物! 慌てず焦らず走行しましょう◇

2023/12/2(土) 14:13

2日午前8時20分ごろ、江別市野幌若葉町の道道で、<mark>軽乗用車とダンプが衝突</mark>しました。この事故で<mark>軽乗用車の</mark>男性が頭から出血するなどして病院に運ばれましたが、搬送時、意識はあったということです。現場は片側2車線の直線で、当時、路面は凍結していて、アイスバーンになっていたということです。

留萌 走行中の乗用車からタイヤ脱落 左前のタイヤ…人や車との衝突なし 10月下旬に専門業者でタイヤ交換

◇タイヤ交換のあとはナットのゆるみを確認し◇
◇運転中に違和感があれば点検をする◇

2023/12/1(金) 15:45

1日午前7時半ごろ、留前市の国道233号線を走行中の乗用車から左前のタイヤが外れました。タイヤは3メートルほど転がり道路脇の雪山に当たって止まり、人や車への衝突はありません。警察によりますと、タイヤは10月下旬に、専門の業者が交換していたということです。 札幌市西区では11月14日、軽乗用車のタイヤが外れて、4歳の女の子に当たる事故があったばかりです。

見通しの良い 信号のない 交差点 双方向に、「一時停止」の標識なし

軽自動車2台が出合い頭に衝突 2人が軽いケガ ◇信号のない交差点 相手は、『止まらないかも』しれません◇ ◇「かもしれない運転」で、事故防止◇

2023/11/30(木) 11:59

30日午前8時15分頃、宮城県の<mark>信号のない交差点で、軽自動車2台が出合い頭</mark>に衝突しました。衝突の弾みで2台とも田んぼに転落し、1台は横転しました。この事故で、軽自動車を運転していた女性(40代)と女性(20代)が胸などを打ち、病院に搬送されました。現場は<mark>見通しの良い信号機のない十字路交差点</mark>で、いずれの車線にも「止まれ」の標識はなかった。警察が事故の原因を調べています。